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名置屋千種回一タリークラブ

風認 偲鯉澤昌垣璽圖
例憲圖’ 蜘曜圏 1魅30

例塞蝪蕊知雇笙軍霊簔語

雪務局阻職言5110IMX獅震躯1
塞長 ｜尾関露弘

幹事 極罎園博聰
皇獅雑誌塞張堀菰宏輝

題写黒野清宇’

No36 意識を喚起し 進んで行動をCREATEAWARENESSTAKEACTION
20()0～2()()1年艇RI会援フランクJ･テ論プリン

本日の公演‘‘サルティンバンコ”はシルク・ ドゥ・ソ

レイユの原点とも云うべき作品で人間の“夢” “誠実”

"愛”をキーワードにどんな大人でも子供の頃の純粋

な喜びを思い出させると云う小で避ばれた様であり

ます。

まだ、典漸冷めやらぬ所ですが、多くの演目の中で

4本のポールを使った剛体アクロバッI､の“チャイ

ニーズポール”や巨大なブランコから勢いよくジャン

プして空｢|'アクロバットを演ずる“ロシアンスウィン

グ”狭い台の上で7つのボールを自由自在にあやつる

"ジャブリング”等は特にすごかったと思います。

さて、会場をヒル|､ンホテルに移しての食事会では

時間の許す限りご歓談下さいます様お願い致しまして

挨拶とさせていただきます。

きようの例会 侭響‘i盲ﾂ…碧歸箏侭笥鈩琴侭拶侭響‘損ｼ櫻虚:尋』
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卓話“出合い、人、仕事”

会員藤田千津子さん

地区|"議会報告
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癖…………製先週の記録侭…鰹，‘債ﾂ琴鍔侭当
;第898回 平成13年4月26日(木） 晴 ；
； 春季家族会(ｻﾙテインバンコ観覧)15時～ ；
嗜

於:名古屋ビッグトップ；3
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錫"奉仕の理想”

密出席報告

会貝 69(63）名

出席率 65.07％

前々lul :lf1 10I二｜

囹ビジター数（ﾉ!/2'1)

出席 41名

|吉田(玄)親睦活動委員長挨拶’
(修正出席率)95.08%

60名 皆さんこんばんは。

本日の春の家族会「サルティンバンコ」楽しんで頂

けましたでしょうか。

1年間親睦活動委員会の行小にご協力を頂きありが

とうございました。

本年度もあと2ヶj二lほどを残すばかりになりました。

水|号|はこのあと気!|離な会食を残すのみです。ごゆっ

くりお過ごしください。

’ 伊豫田幹事報告

1 .次|面|例会は5月81=Iで、 l [|は休会となります。

次|回|例会終了後、哩邪役員会を開催致しますので

理小役員の方はお残り~ドさい。

へ

|尾関会長挨拶
＝＝………サルティンバンコーーー……

本'二lは春の家族会に多激御参加頂き誠に有難うござ

いました。又、設営をして下さいました親|瞳活動委員

会の皆様には心から感謝'|Iし上げます。

*F1の公演の張休でありますシルク・ ドゥ・ソレイ

ユは、 カナダのケベック州のストリー|､パフォーマー

たちが集まってフェスティバルを開催しようとしたの

が始まりで、初公演は1984年のカナダ発見450周年の

記念ﾘﾄ業の・環として行われた様であります。

当初は、アーティス|､、スタッフ合せて62人でした

が、現在では33ヶ朧|、総勢2300人を擁するカンパニー

に拡大し、全世界120ヶ国以上で公演し2300万人の観

客を動員する世界有数のエンターテイメン|､集団にな

りました。 1992年に初めて来'二'し、日本初公演の上演

テーマは‘‘ファシナシオン”であったと|尚lいています。

lも琴r毒唖?r可』V寺醇…＝愛国g‐､寓旦呉野…砲“…~廟

幻想的な照|ﾘjと音楽の流れる''1、次々と登場するアク

ロバティックな技の述統に感動と興燕。
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今
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サルティンバンコを楽しんだ後は、 タクシーにて例会場のヒルトンホテルへと移動。ご家族30名を迎え、総勢71

名が水野民也君の乾杯挨拶と共に巾1塁|料理に舌づつみを打ち、各テーブルでは･ｿ･一カス談議に花をI咲かせるなど賑

やかな宴に。又、 シャンソン・クラシックと|陥広いレパー|､リーで会場の雰囲気を嘘り上げて下さったラウンジピ

アニスト別所美枝子さんの波奏を聴きながら、会長・幹!jIも少し屑の荷が下りた様子。

会員の方々のイメージを覆したスーパーサーカス。今回の企画を計IIIiしてドさった会長・幹rlf ・吉、親睦活動委

員長のお取りIxIらいに感謝1 1
世．､

鈴木正男君がサル・サタン・バンク（サルティンバンコ）と連想して覚えたとの災話や名rl渥弁での.‘気つけて

帰りや－よ”の閉会挨拶に会場爆笑の渦の中、和やかに散会となりました。

一

矛…………琴先々週の記録‘,詞…………竜
;第897回平成13年4月17日（火） 晴；
陰鯵‘，侭蓉示，唇‘,侭浄ﾎﾗ響,侭琴‘長詔藝』ボッ浄r債,琴侭謬侭凶《黄ﾂｰ侭;1,-陰4，‘羨尭塾』詞ﾐ:‘昌幽『,ﾐﾂ聖

’二村次年度親睦活動委員長よりお願い

7月281･1 (土）夏季家族会のマジック、Dカッパー

フィールドは大きな物が消えたり空中移動などイリュー

ジョンをお楽しみ預けます。

災いお席も100席確保しております。夏休み‘|]でも

ありますので、ご家族お揃いで、多数ご参加頂きます

ようお願い致します。

囮"奉仕の理想”

圏出席報告

会貝 69(61)名 出席 ､16名

出席率 75~40％

前々回 4月3 1 1 (修正出席率) 100%

圏ビジター紹介 2名

囮ゲスト紹介

外国法事務弁護I: l 1 l村真11ll子さん

宮尾副会長挨拶

「俺たちの老いじたく」弘雅窓史著より

①1ltの中の「モノサシ」を総て、自分なりの「モノサ

シ」を持つ。

「老い」について考える時、符い時の価値観をその

まま当てはめるのではなく、新しい「モノサシ」を使

う必要がある。 「老い」の仕度とは、 まずその尺度を

兇つける蛎から船まる。例えば、 リストラで収入が減

ることは「客観的な現実」であるが、残念と思うか思

わないかは「主観」の|川魑である。地位や名臂、大き

な家などの利を求める社会が押し|､l･けてくる尺度を捨

て、自分だけのillill"IL準を持つ郡が人切である。

人間の強さは、 これから何かをやろうと思った時に

発揮される。気後れは、 「人生の土俵は20代から定年

迄の/10年間にある」という思い込み、 「その時間を無

為に過ごした」という思いから起こる。そして「この

歳でうまくやっていけるだろうか」と脳してしまうの

である。いずれ終わるローンや子育てを兄越し、 50

才からゆっくり唯術にかかる。あと10年も準附に使

える。今迄10年|ﾊ1も"やして111かをｲ｣2つた邪などな

かったではないか。少なくとも、 「これからを新しい

人|冊lとして生きる」という蝿'Wfだけは旺朧に持ち、こ

一

佐久間副幹事報告

1 ．次回例会は26ロ（水）春季家族会で、 15時より

ビッグトップにて開催致しますので、 2.1 1 1 (火）の

例会はございません。

2． ロータリー適川ｲ;II場、現在1ドル116I'Iが5月よ

り125円に変更となりますのでお知らせ致します。

萩原喜代子さん

CanberraEasIRC

囮バナー紹介

吉田(玄)親睦活動委員長よりお願い

26口春季家族会にご参加の方には当I Iのタクシー

乗車番号と乗車場所の地図をお渡ししました。チケッ

トはすでにお渡ししておりますので、お忘れのないよ

うお持ち頂き、サーカスが終わりましたらごﾄ'分の乗

車番号のタクシーにてヒルトンまでお越し下さいます

ようお願い致します。

－2－



れから始める事が人生のライフワークになると心得

る。それが自分の人生の真の主役になるという事であ

る。50代はそういう人生の入口に立っている。

②家庭内で自立した男になる

定年後の舞台は家庭である。その時、家庭内の「粗

大ゴミ」にならないよう、 50代を準備期間として今の

内から「自立の訓練」をしておく事。誰にも迷惑をか

けず、食事の仕度から掃除・洗濯までやってのけ、

瓠々と生きていけるようにする。

③モノを減らしてシンプルな生活を送る。

これからの後半生はシンプルに生きる事。身の回り

に溢れるモノを捨てれば、 「素」の自分に戻る事がで

きる。モノが壊れたらあわてて買い替えず、 「本当に

必要なモノか？」自問してみる。モノが壊れる度に、

そうして少しずつ減らしていけば、広々とした空間と

シンプルな生活を手に入れる事ができる。

④「楽しく生きるしかない」と腹をくくる。

これからは、今迄のような生き方と違う方法で、自

分の好きなように生きれば良い。後半生は、これ迄生

きてきた時間より短い。人生80年とすれば、残る30年

を燃え尽きるまで、健康に生きたい。 「健康で、生き

がいを持って楽しく生きる｡」目標はこれだけで良い。

著者は言う－「団塊の諸氏。そしてその前後の諸氏。

はつらつと、見るもの何でももの珍らしく思い、人の

心に触れる新鮮さを忘れず、心を楽しませながら軽い

足取りで、未完の人生を死ぬまで歩いていこうではな

いか」

した｡あちらでの弁謹士としての様々な経験・苦労が、

将来外国法事務弁誰士として、米国と関わりのある日

本企業、日本人の方々に少しでもお役に立てればと考

える機会を与えてくれたと思っています。

現在外国法事務弁誰士として次のような業務を中心

に活動しています。第1に米国ビザに関する相談、取

得手続の代理業務です。ビザに関わる米国の法律は頻

繁に改正されています。不法に滞在した場合のペナル

ティも厳しくなっています。快適な米国生活を送って

いただけるよう、 日本語で米国ビザについての情報を

インターネットで読んでいただけるように現在準備し

ているところです。

第2に米国企業との契約書の草案、意見書の作成で

す。これまで売買契約、販売代理店契約、技術共同開

発契約などを扱ってきました。米国企業が契約書を作

る場合、必ず弁融士が関わります。その中では弁護士

独特の難解な英文が多用されています。また日本企業

が契約に違反しやすいよう極めて厳しい条件を科し、

日本企業の優れたノウハウを吸収し尽くした後、いつ

でも契約を解除できるオプションを確保してあると

いった、綴密なビジネス戦略が見えて来る契約書もあ

ります｡米国では契約交渉は､徹底した自己責任の下、

自らの利益を最大限に追求する「戦場」となるのです。

名古屋の企業が米国企業と契約を結ぶ機会はこれか

ら益々増えていくであろうと考えられます。名古屋弁

護士会でもこれまで東京の弁護士に独占されてきた国

際業務を強化しようという動きがあります。名古屋牛

まれの私も外国法事務弁護士として、今後伸びていく

名古屋の国|際法律業務への需要にどのように取り組ん

でいったらよいか、名古屋の弁護士先生と協力して考

えていきたいと思っています。本日は講演をさせてい

ただき誠にありがとうございました。

－

囹講演“名古屋を拠点とする

日本人外国法事務弁護士の活動とその役割”

外国法事務弁識士山村真理子さん

（紹介谷口君）

意識を喚起し－ 三苫
熱罵蕊詣一

; お知らせ一

'~’ 平成13年3月に退会されました日本生命の本山

':'孝君より新任地から、お礼とご来遊の節にはお立

i ち寄り下さいとのご挨拶をいただきました。

';’ 〈勤務先住所＞

':’ 富山市総曲輪1-5-24ニッセイ富山ビル5F
' 1

i TEL(076)441-2254
1 1
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「外国法事務弁護士」という言葉を初めてお聞きに

なる方も多いと思います。外国法事務弁謹士とは、日

本で外国の法律について一定範囲の法律業務を行なう

ことを日本の法律で認められた外国の弁誠士です。私

の場合米国・ニューヨーク州の弁誰士として名古屋で

法律業務を行なっています。名古屋には私を含め現在

3名の外国法事務弁護士がいます。私はその中で唯一

の日本人として昨年登録を致しました．

日本に帰国前は、ニューヨークの法律事務所で知的

財産権侵害、独占禁止法、ライセンス契約に関わる裁

判、日米間の国際契約関連訴訟（もちろん日本企業の

弁謹側として）などの訴訟業務を中心に活動していま

例会変更のお知らせ
／ 、

名古屋みなとRC 5/11㈱会場の都合により名鉄

ニューグランドホテルにて

名古屋東RC 5/14(11)名古屋名城RACとの合

同例会の為18時30分～

名古屋瑞穂RC 5/17体)IDMの為

名古屋東RC 5/21(月)春季会員・夫人懇親会

の為5/23(水)八事八勝館にて18

時～
、 ノ

－3－
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， 晴間庵‘ ‘,溝~"h毒*論人潅: !:て加｡琴‘”猿"〃 ；

|議礎蕊 彗‘ 1

1
歎_ji…卿堂麓蕊

‘…………････第145回ゴルフ会成績・……･･…･…･・

中京ゴルフ倶楽部4/12㈱ §

§ RANK NAME Out ln G HcpNET :

； 優勝佐久間良治 42 49 91 15 76 ;
； 2位林 哲央 40 43 83 6 77 :

； 3位小坂井盛雄 52 54 106 25 81 ;

; BB森 幸- 47 52 99 13 86 :

（参加者7名） ：

； 次回ハンデイ変更 佐久間君12 林君5 §
.….……..…….…………………….………………………….……§

暇3.95.9sO9訳ふれあいコンサート報告･gSoescgaou
●J CJ
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4月22日(日)城山八幡宮で､養護施設の子供；
:たちや千種区手をつなぐ育成会､老人ﾎｰﾑの､
やお年寄りなど約60名を招待して、ぷらいむ器楽常

:合奏団による｢ふれあいｺﾝｻｰ,､｣が開催され：
駒ました。当クラブでは社会奉仕委員会の事業と ウ

: してﾔﾏﾊ蝋名古屋支店~㈱ﾔﾏﾊﾐｭｰｼ， ：
財ク名古屋とともにこの催しを後援し、当日は会哨

;員､尾関会長~伊細幹事~二村新世代委員：
＃長・加藤重雄君が参加し、又、新世代委員会か哨
哨 ら声を掛け桜花学園インターアクトクラブの生徒駒

;たち9名と河合先生もﾎﾗﾝﾃ‘ｧとして協力し ；
や

$ました。
蝋 ｺﾝｻｰﾄの模様は東海ﾃﾚﾋの夕方のﾆｭｰ；
助スでも取り上げられました。 哨
恥sogscg言cgso皇sO2e.2g･菖3.gsCgaC曾言･eaOgaCesCg3Cea.93O95.9奇･倉辱･escescil

囹4月度理事会議題（4/3）

1． 6月最終例会の件

2．長期欠席の件

3．諮問委員会、結果報告の件

一

、"、,〃、〃、〃、ｼｸ、-"､,〃、"、〆、〃、〃、"、〃、雲へジダ、"、、
ノ

<、"、"、〆、"、"、ダ、〃、夕、〃、〆、.ｸ、.ｸ、ヴグ、"魂ｸ、グ、
ノ

〈 <

# 【4/17分】 萩原喜代子 笹野 義春・鈴木 正男：
／ ノ

ミ谷口優 オーストラリア出張より帰って 鈴木理之・田部井良和ミ
／ ノ

ミ 山村先生、本日は宜しくお願い 参りました。キャンベラのR.Cで 竹内 眞三・舎人 経昭ゼ
／ ノ

ミします。 バナーの交換をして参りました。 和田 正敏・山田 壽勝ミ
ノ ／

;小杉啓彰 水野民也 山本英次．吉田 節美2〈
； 先日不在者投票に行ってきまし 今年は温かく一気に花が咲き、 吉田 玄 ；
;た｡皆様､今度の日曜は市長選で 東山は花盛りです。 雅子様が御懐妊の御様子｡明る；

〉
;す。出掛けましょう。 福井 章・林 哲央 い話題になりました。 〉
、

〉

f浅井誠寿 池田 隆．池森 由幸 牧野登志子 ／

＞

； 苑のこの芽吹を如何な言の葉に 石黒正則．加藤重雄 会員誕生日祝い。 〉
、 E

メー北千種公園の木々の芽吹に一 加藤大豊．河村政孝 伊藤健文・三輪 康メ
メニ村聰 菊池 昭元．小林 明 宮尾紘司．森 幸一メ

＞

＃ 次年度親睦活動委員長としてお 黒野 貞夫．黒須アイ子 結婚記念日祝い 〉
〉

；願い事をさせて頂きます。 松居敬二・三好 親 〉
;佐久間良治 成田 良治・西川 豊長 ／〈
； ｺﾙﾌ会で優勝､又本日は幹事 大口 弘和・大谷和雄

；;代理です｡宜敷く。 鶯谷 龍男・佐野 寛
＞ 〈
入ハハハハハハヘ,､ハハハ,、ハヘヘハヘヘへ,、ハハハハ,、,､ヘハハハー、,、ヘヘヘへへへへへへへへへへへへへへへへへへ'、/、へへへへ'、ヘヘヘヘヘハ‘

へ

圏次回例会（5月15日） 講演“企業経営とリスクマネジメント”

安田火災海上保険㈱中部業務部 リスクエンジニアリング課長小池一徳氏（紹介大口君）

－4－


